

Medienmitteilung

Baar, 2. Januar 2020

Geburtenrekord: Fast 1000 Babys im Zuger Kantonsspital

Im Jahr 2019 kamen in der Frauenklinik des Zuger Kantonsspitals 997 Babys auf die Welt, davon 511 Mädchen und 486 Buben. Das sind 50 Neugeborene mehr als im Jahr 2018 (947).

Die Freude über die hohe Geburtenzahl im Zuger Kantonsspital ist gross. Die seit Jahren wachsende Geburtenrate zeigt, dass die Frauenklinik sehr beliebt ist. Immer mehr werdende Eltern entscheiden sich für die moderne Geburtsabteilung, welche sämtliche medizinischen Möglichkeiten für Mutter und Kind bietet und deren Team viel Wert auf eine persönliche Atmosphäre bei der Geburt legt. Bei unerwarteten Komplikationen stehen im Zuger Kantonsspital rund um die Uhr ein qualifiziertes Ärzte-, Hebammen- und Pflegeteam bereit.

„Die Sicherheit von Mutter und Baby hat für uns oberste Priorität. Wir sind räumlich und personell sehr gut auf die steigenden Geburtenzahlen vorbereitet. Dank dem grossen Einsatz und der hohen Flexibilität des gesamten Teams konnten wir auch im Jahr 2019 alle Neugeborenen und ihre Eltern wie gewohnt persönlich betreuen“, so Dr. med. Christoph M. Honegger, Chefarzt der Frauenklinik am Zuger Kantonsspital.

Kontakt:

Sonja Metzger, Leiterin Marketing

T direkt 041 399 44 04 . kommunikation@zgks.ch



Die kleine Macie Caitlin ist eines der 997 Babys, die im Jahr 2019 im Zuger Kantonsspital auf die Welt gekommen sind. Sie wurde am 27. Dezember 2019 um 10.57 Uhr geboren. Bei der Geburt war sie 48 cm gross und wog 2840 Gramm.